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Intervista con il compagno Michele Ventura dopo il voto del 20 g iugno 

«DALLE ELEZIONI FORZA E SLANCIO 
PER UN RINNOVATO IMPEGNO POLITICO - IDEALE » 

Miki pellicce1 

a LAVORAZIONE SU MISURA 
• CUSTODIA 
NUOVA SEDE DI: 
VINCI (Firenze) - Località Spicchio 
Via Machiavelli • Telef. 0571 509155 

r 
P r e m o 
Quali tà 

• 
Corte iU 

L'ulteriore espansione dell'influenza del nostro partito • Il voto della classe operaia, dei contadini, dei giovani e delle donne - Le riflessioni suggerite dal risultato nella città 
L'influenza della candidatura La Pira - Il voto dei cattolici • Un nuovo rapporto col mondo della cultura e dell'Università - In autunno la conferenza comprensoriale del partito 

U n a « f o t o g r a f i a » d e l l a s i t u a z i o n e d e l l ' e d i l i z i a 

Lanciato dal Comune 
censimento per la casa 

Conferenza stampa del vicesindaco Colzi e degli assessori Ariani, Bianco e Bue-
ciarelli • I rilevatori sono giovani borsisti - L'obiettivo è quello di giungere 
ad affitti equi, al risanamento degli alloggi, all'assegnazione di quelli sfitti 

Da domani pa t i na l'inda
gine sullo stato delle abita/..fi
ni d(J!a nostra città, con p.e-
cedenza allo zone del eentro 
.storico: H. Loren/.o, H. Croce, 
S. Nicolò. S. So.rito, e i! 
quartiere di S. .Iacopino. Un 
gruppo di giovani — 45 per ia 
esattezza — che hanno par
tecipato al concorso per le 
hor.se di .studio per .servizi ci
vili, svolgerà una indagine 
a tappeto, avendo come pun
to dì rilerimento la unità mi
nima di isolato. 
• Per ogni isolato il rilevato

re dovrà descrivere ia situa
zione attuale della delimita-
/.ione, numerazione civica e 
ventualmente aggiornando 1 
dati forniti dall'Amministra
zione. Di oijni isolalo il ri'.e 
vatore censirà la consistenza 
degli immobili con particola
re riguardo ad eventuali ;ù-
lougi non occupati. Una parte 
dell'Indagine può essere svol
ta autonomamente da! rile
vatore: per altri dati è ne
cessaria la collaborazione Clel
ia cittadinanza. Il rilevatore 
è fornito di un tesserino az
zurro con fotografia che esi
birà ogni volta che è neces
sario interpellare cittadini per 
raccogliere notizie. 

I dati che potranno essere 
richiesti riiruardano per onni 
immobile la data approssima
tiva di costruzione, la presen
za di alloggi non occupati. !a 
durato e la causa di non oc
cupazione. le presumibili con
dizioni abitative; inoltre sa 
ranno richieste notizie estre
mamente generiche sulla prò 
prietà: quello che interessa 
all'Amministrazione Comuna
le non è il nome del proprie
tario. che infatti non varrà 
in nessun caso richiesto, ma 
il tipo'.Hi proprietà.: se ''pub
blica o ' privata. 

I dati cosi raccolti verran
no elaborati dal CED, rag-

raijsmippati per «ree statisti-
c.imente significative ed uti
lizzati dall'Amministrazione 
comunale per avere un qua
dro della situazione ed un 
punto di riferimento. 

Che casa si ripromette 
l 'amministrazione comunale 
da questa indagine? Ne hanno 
parlato, ieri mattina, nel cor
so di una conferenza stampa, 
svoltasi in palazzo Vecchio, 
il vicesindaco Ottaviano Colzi. 
gli assessori Bianco. Ariani 
e Anna Huccinrelli. 

«Innanzitutto realizzare una 
fotografia — ha detto Colzi — 
il più possibile esatta, della 
situazione dell'edilizia cittadi
na: case sfitte, loro condizio
ni. proprietà, ecc. poiché non 
esiste ad oggi una documen
tazione attendibile anche se 
le stime del censimento par 
lano di circa 8 mila alloggi 
non utilizzati ». 

Su questa base, potranno 
essere prese misure che ab 
b:7»no carattere di globalità; 
affitti equi, magari mediante 
una convenzione fra comune 
e privati, assegnazione alle 
famiglie più bisognose, inter
venti di risanamento delle a 
hitazioni. particolarmente del 
centro storico. A questo pro
posito. sarà costituita entro 11 
mese una commissione citta
dina, alla quale hanno già 
dato la loro adesione gli enti 
e le organizzazioni che opera
no nel settore (SUNIA. Asso
ciazione inquilini. Unione in
quilini. lavoratori costruzioni, 
federazione unitaria eoopera-
tve di abitazione, piccoli pro
prietari. ANCE, Confapi. am
ministratori di condomini,'ar
tigiani) e tre sottocommissio
ni incaricate di curare le in-..; 
dagini. di formulare "le grà- ' 
dtfatorie per le assegnazipnl 
(superando l'attuale ' fram
mentazione). il risanamento 
e la ristrutturazione degli al

loggi. 
In questo contesto — ha 

detto Colzi - invitiamo a so
spendere le occupazioni di a 
bitazìoni. che talvolta possono 
premiare i più audaci e non 
sempre i più bisognosi. No 
stro intendimento è giungere 
ad una soluzione organica del 
problema. Bianco ha ricor 
dato che si è costituito l'uffi
cio risanamento, che si sta 
occupando particolarmente 
dei problemi del centro stori
co. mentre Ariani ha ricorda
to la disponibilità, finora ri
scontrata. dei proprietari a 
trat tare con il comune. 

Dalla rilevazione ci si at
tende anche un contri
buto particolare alla indivi
duazione delle proprietà co
munali ed anche — ha ag
giunto Anna Bucciarelll — del 
patrimonio delle opere pie (a 
questo proposito è in corso 
un altro censimento, reso pos
sibile dalla le?ge delega re
gionale In materia di assi
stenza). 

L'amministrazione è anche 
disponibile all'acquisto di al
loggi da risanaro ed alla crea
zione di « case-pareheggio » in 
attesa delle opere di risana
mento. Inoltre, entro 11 mese 
sarà affidato l'incarico ai tec
nici per uno studio di massi 
ma riguardante la ristruttura
zione delle case minime: si 
tratta di 1.100 alloggi che do 
vranno essere adeguati alle 
nuove esigenze. 

Per questa opera di risana
mento. già si registra la di
sponibilità di alcuni istituti 
di credito. Insomma, il cen
simento — il primo del gene
re — non resterà sulla carta 

.avrà un seguito operativo che 
Jsarà tanto più positivo.1 auan-
,-to maggiore sarà la collabora
zione dtìllft cftfatiihanza e del
le forze econòmiche, politiche 
e sociali interessate. 

Con le elezioni del 20 
(liur/no il PCI nella pro
vincia di Firenze ottiene 
131.123 voti, pari ni 50.3 

. per cento, ed elegge nella 
circoscrizione 9 deputati e 
l senatori. Un fiorentino 
su due. ormai vota comu
nista. 

Sul risultato elettorale 
abbiamo posto alcune do
mande al compagno Mi-
elicle Ventura, segretario 
della jederazione fiorenti
na del PCI. 

D. — A quali r i f lessioni 
Induce il r isul tato del vo
to del 20 giugno nella ci t tà 
di Firenze e in provincia? 

H. - - Siamo di fronte ad 
una ulteriore espansione de! 
la nostra influenza che si e-
sercita sui vari strati della 
popolazione, nel senso, che
le elezioni del 20 giugno con
fermano la grande avanzata 
che il nostro partito aveva 
avuto nelle eiezioni del 15 
giugno '75 ed aumentiamo 
ancora dello 0.3 per cento. 

A questo risultato ha con
corso sicuramente il voto pò 
sii ivo della classe operaia. 
ulteriori adesioni provenienti 
dal mondo contadino dei gìo 
vani e delle donne che pongo
no a noi il compito, attraver
so anche il consolidamento 
degli spostamenti che erano 
avvenuti negli strati interme
di urbani della popolazione il 
15 giugno, di lavorare affin
ché un progetto unitario di 
sviluppo della società fioren 
tina e toscana, sia in grado 
di consolidare i rapporti nuo
vi tra classe operala e suoi 
alleati e sia il punto di rife
rimento per n u o v A e più a-
vanzate conquiste. 

D. — La circoscrizione di 
Firenze-Pistoia con il suo 50 
per cento al PCI è una delle 
più rosse d ' I ta l ia : a raggiun
gere questa percentuale han
no però contr ibu i to r isu l tat i 
diversi. Come valut i in que
sto quadro i l voto della c i t tà 
di Firenze? 

il. — Per quello che riguar
da i risultati ottenuti nella 
città di Firenze il discorso 
è necessariamente più com
plesso. Il nostro partito con
ferma sostanzialmente le po
sizioni dello scorso anno (non 
dimentichiamoci la impetuo
sa avanzata registrata nei 
1975) e dà un grande contri
buto al mantenimento sostan
ziale della forza della sinistra 
anche se dobbiamo registrare 
una lieve flessione. 
•-Credo anzi tut to che su cer

ti s t rat i della popolazione ab
bia agito il tipo di" scontro Ve-' 
letterale che la DC ha volu
to, non è infatti un caso che 

Fanno parte d i un lotto del bando 81 

NEI PROSSIMI GIORNI L'IACP 
CONSEGNERÀ 204 ALLOGGI 

A settembre saranno disponibili altri 24 e nel marzo '77 l'ultimo lotto di oltre 200 - L'im
pegno dello IACP dopo la ripresa dei lavori sospesi per più di due anni 

I.o IACP d.-tituto Autono
mo per le c.i.-c pop.)!.tn> con 
«eanerà nei prosMmt ciorni 204 
nuovi appartamenti ad aiirei-
tante famiglie nella zona delle 
Torri .1 Cintoia. Gli allou-tl 
fanno parte del bando !!1. no 
to per le drammatiche vicen
de che portarono alia sospen
sione dei lavori ,>er p:u di due 
anni e la cu; ripresa si res" 
po.-.-.b.lc Milo nel .-e!•-.•m'oro 
dell'anno .--.or.-o. 

Della 110:1/1.1 che circola in 
q u o t i iiiorni, prova ne sono 
1 contratti .stipulati dilli.-'..-
tuto. ahb.amo chiesto confer 
ma .1! prc-:dcn:e dello stesso 
IACP. 

« C ûo.Mo prilliti lotto, e per 
l'esattezza 204 u'.iarticr. — .1!-
ferm.i Vasco Palazzeschi — li 
consegneremo tra 1'. 15 e il 
26 prossimi. Inoltre a .«•• t-
tembre .saranno disponili.li 
altri 24 e 1 nm.ir.«,nti. oltre 
200. con:.amo d; con.-etriiarii 
entri» •'. marzo de'. "77 >-. 

li b indo RI piove cl-va in
fatti la c.vtru/ .oiv di 530 «.-
loci:! :n totale: ivi erano svi
ti t onsoirnat. '.'.inno sror.10. 
I lavori ne: n n t . e r : comò- M 
ricorderà iniziarono nell'apri
le iiU'.'Sio d: -e. anni fa. 

Nel m.irro "TU f aro no sospesi 
per in.ulenip-.oii/a contrattua
le dell 'Impresi Generale Co-
str;::::on. di Pescara, titolare 
dell'appalto, e la ripresa fu 
pocs.b.V .-olo nello scordo so: 
tembre. I.o IACP si Uovo 
qu.ndi di fronte ad una serie 
di difficoltà. soprattutto fi
nanziarie. basti peiia.tic al 
fono incremento nei costi dei 
material; d.« costruzione ed 
inoltre problemi di ordine tec
nico o ammm strativo. s. do 
vette rifare l'appalto, il che 
comportò una complessa noia 
bora/.one de. cai oli per for 
ma'r.z/.aro la .-itua'ione con i" 
impresa orecedente. 

.1 Nonostante queste arrosso 
difficolta — s.ittolm/a Pa 'a / 
zes.-h: — siamo r.usciw a man
tenere ;'•.mpeimo che Io IACP 
prt>c al momento della r.pre
sa e cioè !.i ooivccna di u.i 
pr.mo lotto di appar tenent i 
en:ro il luglio '7ò. Qnc-io ri
sultato s: è reso po.ss.bile gra
zie alla particolare attenzione 
e alla cura che l'istituto ha 
dedicato alle vicende del ban
do 81 e agli sforzi compiuti 
per ottenere i fondi e snelli
re le procedure burocratiche. 
Con lo stesso impegno del re
tto, intendiamo muovere; nel 

1 imrtare avanti il bando gene-
! :a!e attualmente in corso e 
1 numerosi cantieri che hanno 
l già iniziato i lavori ». 
I Recentemente l'Istituto Au-
1 tonnmo per le case popolari 

ha dato il via ad un va>to 
programma di costruzioni per j 
un tota 'e di appalti che su-
pera i 30 miliardi di lire. In 
questo modo sono stati impe ! 
guati ; fondi a d sposi/ one 1 
utilizzando tutti quelli pre- j 
vi.-.:i dalle leggi sulla casa nu- i 
mero 166 e 492 e quasi tutti j 
quelli previsti dalla legge 865. 1 

.< A Firenze e nella provm- | 
eia — continua il presidente 1 
dello IACP — sono già stati 
aperti e già lavorano una qua
rantina di cantieri. Fra alcuni 
mesi il numero sarà raddop 
piato e questo ci consentirà di 
realizzare per la fine del pres
sa mn anno un consistente pro
gramma di nuovi allogai. Per 
la loro assegnazione abbiamo 
già provveduto a pubblicare 
il bando generale m città e 
nei comuni delia provincia. La 
cemmis-seno per '.e assegna 
zioni sta esaminando le do 
mande e procederà nel più 
breve tempo alla formazione 
delle graduatorie. Abbiamo 
abbandonato la pratica dei 
bandi appalto per appalto: 
con il bando generale pensia
mo di snellire le procedure; 
la commissione formerà le 
graduatorie permanenti Co
mune per comune da aggior
nare periodicamente ->. 

*• E" chiaro tuttavia — con
clude Palazzeschi — che il 
nostro programma se pure 
consistente, non potrà che 
dare una n.-posta parziale alla 
forte richiesta di case, .soprat
tut to a prezzi popolari, che 
es .'•te nella nostra provincia. 
Occorre un rifinanz amento 
della legge 865 e ci auguriamo 
che :i nuovo governo m.inten-
ga gli impegni presi in tal 
s»nso ». 1,0 spinoso problema 
delia ca ;a dovrà essere affron
tato con seri e incisivi prov-
vfdim?nti e con una pro-
grimmaz one che privilegi gli 
mtcrvenii per l'edilizia eco 
nomira e popolare. 

Un'altro grosso problema 
inoltre che ostacola l'attività 
degli IACP è quello del cre
dito. Non solo esistono e so
no fin troppo note le grosse 
difficoltà che incontrano per 
l'ottenimento dei finanziamen
ti : quei pochi che infine ar
rivano sono erogati con un 
meccanismo assai complicato. 

Iniziative dell'amministrazione comunale 

Intensa attività 
a Palazzo Vecchio 
Riunione per il traffico inforno al Duomo - Manifestazioni 
per il decentramento - Decisioni per la diga di Bilancino 

Parallelamente all 'attività 
del Consiglio comunale iene. 
venerdì scorso, ha ampiamen
te dibattuto il problema del 
trasferimento delle Officine 
Galileo, la questione della 
continuazione dei voli da Pe 
rcto'.a ed ha esaurito tutti 
gli argomenti iscritti all'or
dine del giorno», si sviluppa 
no da parte dell'amministra
zione comunale, iniziative m 
cz.v. campo d: Ha vita citta 
din*. dai giovani per i mu
sei. a; consigli di quartiere. 
ai problemi delia cultura, dei-
la casa, del traffico. 

Per domani è convocato in 
Palazzo Vecchio una riunio
ne con le categorie e gli ope
ratori turistici per discutere 
il problema — affrontato dal
la commissione traffico — 
dell'alleggerimento del traffi
co intorno a! Daorno e nelle 
altre zone del centro. 

Inoltre, nell'ambito del de
centramento culturale estivo. 
stasera alle ore 21 in Dia zza 
I Maggio tBrozzi) avrà Ino 
go un concerto folk di Cate 
rina Bueno e il Canzoniere 
Popolare Toscano. 

Per domani sono previste 
le seguenti manifestazion*: 

— In piazza del Mercato 
di Novoli. alle ore 21. la prole 
zione di un audiovisivo: « Ma 
chu Picchu r dì Aiiuerro-Bu-
falari. Testimonianze di Po 
blo Neruda. con musiche di 
Luigi Nono. 

— Ai giardini di viale Man
fredo Fanti (Zona Cure Cam
po di Marte» alle ore 17.30 
un intervento di animazione 
per ragazzi a cura di V. 
Castellani e N. Anichini. 

— Alla S.MS. di Serniolle 
— via delle Masse 38 (Zona 
Novoli-Rlfredi) alle ore 17.30 
intervento di animazione con 
Imma Gherardi. 

-- Alla Biblioteca P. Thouar 
alle ore 21 si inaugurerà la 
mostra •< Il libro come ope 
ra ». curata dal gruppo a Zo 
na >>. L« mostra sarà aperta 
fino al 7 agosto. 

Queste manifestazioni sono 
patrocinate dal Comune di Fi
renze in collaborazione con: 
ACLI. AICS. ARCI. KNDAS. 
MCI, 

Vi è da r«sistr.m-. infine. 
che l'assemblea del consorzio 
p^r le risorse idriche, pre 
sieduta da Vinicio Bonista... 
ha deciso d; procedere alla 
redazione de. progetto ese 
cut ivo dell'invaso di Bil?n 
tino, per un suo inserimento 
ottimale nrll 'amb.ente esi
stente. Lavori d. ricerra ver 
ranno anche effettuati per 
studiare la opportunità di un 
invaso su'. Bisenzio per ali 
meni are la >ona di Prato Un 
ricorso è stato presentato co-. 
tro privati che avevano chic 
sto la utilizza*.one deiie acaue 

! del Sieve. che dovranno ser 
vir--* il nuovo acquedotto d; 
Bilancino. 

Domani 
attivo 

cittadino 
del PCI 

Domani, lunedi, presso la 
federazioie del PCI si terrà 
l'attivo cittadino per discute 
re sul seguente ordine del 
giorno: Analisi del voto de'. 
20 giugno a Firenze e le ini
ziative del p a n n o . 

Introdurrà il compagno 
Giovanni Cacmlli e trarrà le 
conclusioni Michele Ventura. 
segretario della federazione 
fiorentina. 

escono falcidiati da queste 
elezioni i partiti laici minori 
ad eccezione del partito re 
pubblicano. In conseguenza 
del coagularsi intorno alla DC 
di una serie di strati legati 
soprat tut to al ((terziario» 
clic hanno inteso cosi di di
fendere certi «privilegi». In 
secondo luogo per quello che 
riguarda il risultato della DC, 
oltre iti fattori di ordine eco 
nomico una certa influenza, 
anche se non eccessivamen
te rilevante pensiamo l'ab
bia svolta la presentazione 
di Giorgio La Pira come ca
polista a Firenze. 

Non tanto e solo per il si
gnificato in se della candida- ; 
tura ma perché contempora
neamente è avvenuto uno 
sbaragliamento del gruppo di 
rigente butiniano, il che ha 
permesso una riattivazione 1 
di settori de^mondo cattoli- j 
co e democristiano che siano 1 
rimasti per molto tempo as- j 
senti dalla vicenda politica. | 

Si è avuto in questo modo 
un oggettivo congiungimento 
Ira le due «an ime» della DC. 
una facciata di rinnovamento 
e la conquista di spazi che 
erano stati lasciati aperti dai 
partiti laici intermedi in set-
toii. soprattutto del ceto me
dio che hanno risposto alla 
crociata DC per ostacolare 
l'avanzata del nostro partito 
e della sinistra in generale. 

In riferimento al voto dei 
cattolici, vi è da sottolineare 
come lo spostamento dal '72 
ad o«gi nei nostri confronti 
sia stato grande, anche se non 
possiamo sottovalutare forme 
di integralismo rinascente al
l'interno della DC e del mon
do cattolico che hanno tro
vato un loro congiungimento 
con la presenza di un uomo 
come La Pira che ha rappre
sentato nella tradizione catto
lica fiorentina e italiana, un 
modo ed una concezione del
l'essere cattolici aperto alle 
istanze sociali, ma disattento 
ai fermenti nuovi che sono 
imposti oggi dalla modernità 
di nuovi fattori e valori che 
riguardano la vita culturale e 
politica. 

Per cui ci sembra di poter 
notare che non possa esservi 
un giudizio superficiale che 
colloca indistintamente i cat
tolici democratici in un unica 
area. Vi sono state infatti 
alcune vicende politiche che 
hanno diviso profondamente 
il movimento cattolico, una 
delle quali probabilmente la 
più significativa il referen
dum sul divorzio. Vi è s ta to 
11 un profondo divario fra la 
maturazione in alcuni settori 
cattolici, che hanno fatto del
la concezione della laicità del
lo Stato e della divisione tra 
sfera religiosa e organizzazio
ne della società un punto di 
riferimento di grande impor
tanza. mentre in altri settori 
del movimento cattolico, si è 
rimasti ad una concezione 
confessionale, di subordinazio
ne e di integralismo che porta 
ad identificare la propria fe
de e la propria concezione del
la vita in una trasposizione 
meccanica secondo la quale 
la società dovrebbe essere or
ganizzata secondo quel mo
dello. 

Qui si apre un grande ter
reno di confronto proprio per
ché riteniamo che la stessa 
battaglia per le riforme socia
li, clic ogai e imposta dalla 
crisi in at to, non possa essere 
separata da una concezione 
laica e pluralistica dello stato. 

Chi ritenesse, come riten
gono alcuni settori della DC. 
sufficiente una riaffermazio
ne di quelle vecchie concezio
ni porterebbe alla estranea
zione del movimento cattolico 
alla costruzione di uno Stato 
moderno ed avanzato e cree
rebbe volutamente o no. gran 
di difficoltà alla realizzazio
ne di quel prosetto di unità 
delle prandi componenti po
polari italiane che rappresen
ta l'unica possibilità concreta 
di procedere verso una so 
c:e*.à rmnnva'a e liberata da 
quelle ingiustizie che anche 
tanta parte del mondo catto 
lieo combatte come intollera 
bili 

ogni momento nella vita del
la vita della città e delle sin
gole istituzioni. 

D. — In questi u l t im i anni 
l'avanzata del PCI ha posto. 
anche nella nostra c i t tà , i l 
par t i to di f ronte a nuovi im
portant i compit i ed a crescen
t i responsabilità. D'altra par
te a novembre si andrà alla 
elezione dei consigli di quar
tiere. Come pensi si debba 
adeguare la s t ru t tura del par 
t i to a queste nuove forme di 
articolazione democratica e 
ai crescenti l ivel l i di parteci
pazione? 

R. — Noi siamo di fronte 
ad un grande compito, quello 
di elevare complessivamente 
la nostra capacità quale forza 
di governo su scala regiona
le e locale. Sappiamo bene 
che oggi per esercitare piena 
mente questa funzione sì de 
ve «iungere ad una visione 
complessiva dello sviluppo 
della Toscana nella quale Fi
renze svolge un ruolo propul
sivo e "attivo. La storia della 
Toscana è disseminata (pure 
attraverso una serie di luoghi 
comuni) da particolarità e da 
specificità socio economiche 
ed anche culturali che rendo
no questo compito non facile. 
Di queste particolarità sono 
soprattutto impregnate quelle 
forze e!)? hanno espresso an
che nella nostra città fino a 
qualche mese indietro il bloc
co dominante a livello socia
le e politico. Ci siamo preoccu
pati subito dopo il 15 giugno. 
e in particolare nella elabo
razione de! bilancio per il '7C>. 
di predisporre un progetto che 
attraverso la definizione di 
grandi questioni ponesse im
mediatamente l'esigenza di 
una dilatazione del modo di 
essere dell'attività al di fuori 
della cìnta angusta delle pro
prie mura per trovare un 
rapporto organico con il 

comprensorio, la Regione nel 
suo complesso e la realtà na
zionale. 

Questo ci sembra essere an
cora lo sforzo di maggior ri
lievo da compiere perché ri
mangono ancora cose da fare. 
Hu questa Impostazione vi è 
stata una larga e positiva con
vergenza fra noi e le forze 
della sinistra, in primo luogo 
del PSI, d i e ri teniamo essen
ziale per il proseguimento di 
questa esperienza. Su questa 
base continueremo nello sfor
zo di avere un confronto po
sitivo con le opposizioni an
che se dobbiamo mettere in 
rilievo il prevalere ancora nel
la DC fiorentina di forme di 
arroccamento e di strumenta
lizzazione. 

Sappiamo che 1 nuovi livel
li istituzionali che si realiz
zeranno in breve tempo — ve
di i comprensori — porranno 
l'esigenza di una riflessione 
at tenta sulla s t rut tura del 
partito e sulla corrisponden
za al momento at tuale. Su 
questra strada dovranno esse
re riprese molte delle indica
zioni contenute nel lavori del
la conferenza regionale del 
partito. 

La scadenza prevista per le 
elezioni dei consigli di quar
tiere dovrà impegnare tut te 
le organizzazioni del part i to 
per un rafforzamento dei rap
porti unitari con il movimen
to e perché siano messe in 
evidenza le questioni di mag
giore rilievo sulle quali dovrà 
impegnarsi sia il movimento 
dei quartieri che l'ammini
strazione comunale nel pros
simo periodo. In questa dire
zione lavoreremo per la con
vocazione nel prossimo au
tunno di una conferenza com
prensoriale del part i to che 
permetterà di avere un ap
profondimento dei compiti 
nuovi che el s tanno di fronte. 
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importazione 
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TAPPETI PERSIANI 
ORIENTALI ORIGINALI 

Via E. Mayer. 8 r. . Tel. 473.093 
FIRENZE 
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Acquistiamo subito 
AUTO USATE 

FIAT AUTOMEC 
Viale dei Mille - Telefono 575.941 

Delibera approvata dalla V commissione 

Contributo della regione 
per gli impianti sportivi 

Una importante delibera è stata approvata dalla quinta 
commissione (istruzione, cultura, diritto allo studio, turi
smo. temi» libero e sport) del Consiglio regionale. Ri
guarda la concessione a Comuni. Province, ai loro con
sorzi e alle comunità montane di un contributo in attua-
zione delia legge regionale per ia promozione deli») sport 
a carattere sociale, cioè per incentivare la realizzazione 
e il completamento di impianti od attrezzaure sportive. 

I contributi, distribuiti nell'arco di quindici anni, sono 
di un importo annuale pari al quattro per cento del costo 
globale dell'opera riconosciuo ammissibile e tuttavia non 
superiore alla spesa di 200 milioni. Gli oneri complessivi del
la delibera, per l'anno 1!)7G sono di CO milioni di lire. Come 
si ricorderà con ia legge per hi promozione dello sport 
a carattere sociale l'istituto per il credito sportivo mette 
a disposizione degli Knti locali toscani mutui particolar
mente agevolati clic, tramite la Regione, vengono pro
grammati su! territorio ed ulteriormente agevolati median
te i! contribuii! regionale. 

Questa delibera costituisce un primo intervento di 
>.< pronto MK/cor-o > a lucore degli Knti locali e dell'asso
ciazionismo e consente in pratica di mettere in moto, dietro 
appunto un contributo quindicinale della Regione pari al 
4 per cento, i! miliardo e mezzoixistii a dis|K)sizione degli 
Knti locali dall'istituto |HT il cretino sportivo sotto forma 
di mutui agevolali. 

II piano di ripartizione dei contributi previsto dalla de-
lilx'ra risjjonde all'impegno concreto per la costruzione di 
strutture .iiwrtivo elementari e polivalenti a basso costo 
lasciando ad altri enti interventi per impianti sportivi fi 
nalizzati allo spettacolo od alla competizione sportiva. La 
delibera è stata approvata dai commissari della maggio
ranza. quelli della minoranza si sono astenuti. 

1300 o 1600 ce. 
risparmiare con 

una vettura di lusso 

anche questa è una 
VOLKSWAGEN 

ora anche per 

PRONTA CONSEGNA 

IGKEST! 
FIRENZE 

Via Pratese 

Viale Eurooa 
• Tel. 3/3.741 . -

122 • Tel. 68P..305 
Lv î 

PELLICCERIE 
Via Dainell i 12 
Tel. 73.333 

EMPOLI v% 
DAL GIAGUARO A TUTTI GLI ALTRI 
ARTICOLI UN PELLICCERIA 

(sabato aperto) 

Fino alle 12.30 

D. — In un tuo intervento. * 
a proposito deqli intellettua- . 
li. hai affermato che la loro ; 
presenza esprime ogqi una vo- i 
lontà di partecioaiione atti- j 
va che va al di là della sem
plice. e pur importante, sot- ; 
toscrizione di appelli. Quale i 
significato assume allora in i 
concreto auesta presenza e i 
come pensi si svilupperà in ; 
futuro un rapporto che può i 
essere di stimolo e anche di 
confronto dialettico con il no- i 
stro partito? . 

R. — Nnn vi è dubbio che | 
1.1 questione d. un rapporto 
divrr-o con -.'. mondo rie".'.» ; 
cultura e de'.'.'univer.-ità più ì 
in venerale, ri^z. ac\ya.-*i \VT i 
noi un - u n f ieno nuovo e ' 
p.u rilevante, nel ,-en.-o ri: • 
accrescere la no-tra capacit i ' 
di essere realmente forza d; : 
governo in srado d: utilizzare ; 
tu t te le energie e tutti i con- ì 
tributi e crediamo che su que \ 
ste questioni vi sia une de;:'.. ] 
aspetti più salienti della cri- i 
si dramma'-.ra del pae~e. J 

Si non sono ouì due prohle ' 
mi: :i primo di un più stret- ì 
to leeame fra istituzioni e j 

! mondo della cultura e deil'uni-
i versità al fine di costituire ! 
j un rapporto organico che *-j- | 
I peri le fratture del passato e j 
I che dia certezza agli intelìet- . 
t tuali. ai ricercatori, agli stu

denti di pntersi muovere ne! 
! l'ambito di enti e istituzioni 
j che at traverso una program 
, mazione affid. loro un ruolo 
I essenziale per l'afferma zione 
! di una linea di cambiamento 
j e di r innovamento del paese 

Il secondo, riguarda il mo 
do come il part i to di fronte a 
questi consensi crescenti do
vrà predisporsi ad un con-
fronto continuo sul piano ide 
ale uscendo da forme anche 
convcnzmn.ili di rapporto e 
far =i che il contributo dezli 
intellettuali iscritti o non 
iscritti, possa esprimersi in 

C I O C C A SP0RTING 
VIA MARTELLI - FIRENZE 

CONTINUA LA VENDITA 
ECCEZIONALE 

DI TUTTA LA MERCE 

VALIGERIA • BORSE • ARTICOLI DA VIAGGIO 

FIRENZE - VIA MARTELLI 

Pastificio BRIAN! 
VIA S. ANTONINO 4 R - Telef. 215081 

F I R E N Z E 

215937 

Pasta fresca all'uovo 
Tortellini freschi 

Tortelloni freschi 
Ravioli freschi 

Sconti speciali per 

ì FESTIVAL DE L'UNITA' 

< f i & 

&MSAAWKX) 

40048 SAN BENEDETTO VAL DI SAMBRO (BO) 

a scopo pubblicitario 

VENDE 
i primi MINI-APPARTAMENTI 

al puro tosto di costruzione 
con 50% MUTUO quindicennale 
e solo 1.095.000 lire di anticipo 

UFFICIO VENDITE IN CANTIERE 
Tel. (0534) 95.056/95.135 - (051 ) 938.656 

FI ESTÀ 
950 - 1100 ce. - 3 porte 

PROVA E CONSEGNA IMMEDIATA 

AUT0SAS VIALE GUIDONI 93 
Tel. 417664 - 431514 

FIRENZE 

http://hor.se
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